

Monsieur Clayton G. Bullis né à Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur en Argentine.

Monsieur Bullis [baccalauréat en économie, Université Queen's, 1954; maîtrise en commerce, Université de Toronto, 1956] est entré au Service des délégués commerciaux en 1958. Il a servi à l'étranger à Kingston; comme Consul et délégué commercial à New York de 1963 à 1967; comme Conseiller (affaires commerciales) à Caracas de 1969 à 1972; comme Conseiller (affaires commerciales) à Wellington de 1972 à 1975; comme Haut-commissaire au Nigéria de 1979 à 1982; et comme Ambassadeur au Chili de 1982 à 1985. A Ottawa, il a été adjoint au Directeur du Service des délégués commerciaux, au ministère de l'Industrie et du Commerce, de 1962 à 1963; chef adjoint à la Direction des États-Unis, Bureau des relations commerciales de 1967 à 1969; et Directeur général du bureau régional d'Edmonton de 1975 à 1979. Il est Président de la Banff School of Advanced Management depuis 1985. Il est marié à Jacqueline E. Pye et ils ont deux enfants. Monsieur Bullis remplace Madame Louise Fréchette.

* * * *

Monsieur Lawrence T. Dickenson né à London (Ontario), est nommé Ambassadeur à l'État du Koweït.

Monsieur Dickenson [baccalauréat en sciences de l'agriculture-économie, Université de Guelph, 1968] est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968. Il a servi à l'étranger à Vienne, Belgrade, Moscou et Bruxelles (CEE); comme Conseiller (affaires commerciales) au Caire de 1979 à 1981; et comme Conseiller (affaires commerciales) et Consul à Séoul de 1981 à 1984. A Ottawa, il a été Directeur des relations avec la communauté européenne de 1984 à 1986. Il est Directeur général des affaires culturelles internationales depuis 1986. Il est marié à Margaret Helen Dickenson et ils ont deux enfants. Monsieur Dickenson remplace Monsieur David S. McCracken.

* * * *

Monsieur Emile Gauvreau né à Bonaventure (Québec), est nommé Haut-commissaire en République populaire du Bangladesh.

Monsieur Gauvreau [baccalauréat ès art, collège de Matane, 1967; maîtrise en économie (développement international), Université de Sherbrooke, 1970] est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1970. Il a servi à l'étranger au Rwanda et à Ouagadougou. A Ottawa, il a été Directeur régional adjoint de l'Afrique francophone de 1978 à 1980; Chef de la planification de l'Afrique francophone; Directeur régional de l'Afrique équatoriale de 1981 à 1982 et Directeur principal des programmes (Sahel) de 1982 à 1984. Il est Directeur général de la coopération industrielle depuis 1984. Il est marié à Thérèse Fournier et ils ont trois enfants. Monsieur Gauvreau remplace Monsieur Anthony G. Vincent.